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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы являлось проектирование электрической части КЭС–3×800 МВт с применением новейших оборудований и проверенных технических решений для данного типа электрической станции. В ходе проектирования были выбраны основные оборудования данной станции такие как, турбогенераторы, блочные повышающие трансформаторы, автотрансформаторы связи между распределительными устройствами 330 и 750 кВ, варианты структурных схем выдачи электрической энергии, а также был произведен технико–экономический анализ, на основе которой был выбран оптимальный вариант структурной схемы и главная схема электрических соединений станции. На основании расчета токов трёхфазного короткого замыкания были выбраны выключатели, разъединители, сборные шины, токопроводы, а также измерительные трансформаторы тока и напряжения. Все оборудования проверены по условиям нормального режима, на термическую и электродинамическую стойкость при коротких замыканиях, выключатели проверены также на коммутационную способность. Были разработаны: главная схема электрических соединений, компоновка оборудования на территории.
        

        
          The purpose of the final qualification work was to design the electrical part of the KES–3×800 MW using the latest equipment and proven technical solutions for this type of power plant. During the design, the main equipment of this station was selected, such as turbogenerators, block step–up transformers, autotransformers for communication between 330 and 750 kV switchgears, variants of structural schemes for the output of electrical energy, and a technical and economic analysis was carried out, on the basis of which the optimal variant of the structural scheme and the main scheme of the electrical connections of the station were selected. Based on the calculation of three-phase short-circuit currents, switches, disconnectors, busbars, current lines, as well as current and voltage measuring transformers were selected. All the equipment has been tested according to the conditions of normal operation, for thermal and electrodynamic resistance in case of short circuits, the switches have also been tested for switching capacity. The following were developed: the main scheme of electrical connections, the layout of equipment on the territory.
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